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PREGUNTAS Y MENSAJE DE 31/03/2022

1.- Mi buen Jesús, recientemente hemos podido ver en los medios fragmentos de una 
entrevista realizada a Bergoglio, en donde, para sorpresa general realiza las siguientes 
afirmaciones:

- "El Paraíso no es un lugar, es un estado de contemplación..."
- "Dios está enfermo..."

No os dais cuenta que está allanándole el camino a la fiera, preparando su venida. 

De esta forma, ahora se definen el Infierno, el Purgatorio y el Paraíso, como meros 
estados del alma, pero se niega que sean lugares, atentando así contra Dogmas de Fe y
contra la misma Doctrina y las enseñanzas de Jesucristo.

- Ese hombre, Bergoglio ¿ha cometido herejía al hacer esas afirmaciones en 
público?

Escrito está que vendrá uno que a Dios destronará, y en su lugar sentará a la bestia. 
Habrá un antipapa que preparará su venida, dando paso a la bestia, vomitando toda 
clase de mentiras y haciéndose pasar por siervo de Dios. 

Sus herejías ya son muy grandes. Si en 1917 Dios-Padre ya estaba muy ofendido, 
imaginar cómo está ahora. ¿Es justo o no que Dios-Padre mande un castigo a esta 
humanidad perversa, y con tan malos pensamientos y sentimientos? Porque, lo peor 
de todo es que el mundo cree a este falso Papa, todas las atrocidades que dice. 

- A este paso ¿qué le queda para afirmar que Jesucristo y su Madre eran seres 
humanos ordinarios, pecadores y mortales?

Dadle tiempo, pero no mucho, para que diga eso y cosas peores. La humanidad está 
enferma, tiene roído el corazón.

- Dice que Dios está enfermo... ¿qué persigue faltando así a Dios-Padre, de cara al 
mundo y al pueblo de Dios?

La enfermedad que ellos tienen es la soberbia, el odio y la maldad. La enfermedad de 
Dios es la pena, el sufrimiento; la tristeza de ver a su pueblo, a sus hijos que creó con 
tanto amor, volverse contra Él, olvidando todo mandato del Altísimo.

2.- También hemos podido comprobar que, en Italia, las monjas del Convento de 
Santa Catalina de Alejandría (que data del año 1.500) no se quisieron vacunar, y por 
ese motivo les cerraron el Convento. Al parecer, ninguna monja enfermó, y gozan de 
excelente salud. Sin embargo, son perseguidas... 
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Todo aquel seguidor mío que vaya en contra de sus normas, serán perseguidos como 
fue Jesús. No sufráis por lo que os hacen, antes me lo hicieron a Mí. 

- ¿Quién está detrás de esa decisión, y de esa sanción, por el simple hecho de que 
esas monjas no han querido vacunarse?

Ya no se respeta el libre albedrío. No sois libres para tomar vuestras propias 
decisiones. 

La Iglesia, que ya no es mía; junto a los falsos políticos; a ese señor que se hace 
llamar Papa pero que, por supuesto, no de Dios. 

- ¿No hay nadie en la Iglesia Católica, o fuera de ella, que levante la voz contra 
esos atropellos, que nada tienen de caridad cristiana?

Los míos están cobardes, obedecen antes al falso papa que a Dios. Y los pocos que 
están en la Verdad, no son escuchados; al revés, maltratados. En un mundo que está, 
en un tanto por ciento bastante grande, vacunado, para ellos es una ofensa que no lo 
hagas, por la basura que les han ido metiendo en la cabeza. Por lo tanto, para ellos, 
esas monjitas son culpables, porque pueden pegarlo, aunque su salud sea excelente. 

3.- En España están sucediendo cosas preocupantes. Hay problemas por todos lados, y
estos gobernantes no son dueños de ellos mismos, obedecen órdenes del exterior; y 
así gobiernan, como gallinas sin cabeza... provocando toda clase de problemas, y 
solucionando problemas con más problemas. 

- ¿Se avecina mucha ruina en España, como puede apreciarse e intuirse de los 
datos y noticias publicadas, teniendo en cuenta cómo está la energía, la gasolina, 
los recursos básicos...?

Todo un complot para arruinar el país, ya que poca verdad se cuenta. Y ellos están 
sacando beneficios, subiéndolo todo sin necesidad. No es correcto, ya que los grandes
almacenes tienen reservas en los almacenes, y lo que están haciendo es subirlos para 
ganar más, cuando no es el motivo correcto ni de los camiones. 

En esta vida todo el que puede se aprovecha, pero a ellos no les falta de nada; y les da 
igual lo caro que esté todo, ya que con todo lo que roban tienen para pagar.  

- España está a merced de sus enemigos, la humillan,  la engañan, la arruinan, la 
rompen, introducen a sus enemigos... ¿no es cierto que todo esto acabará 
reventando como una olla a presión?

Lo peor es como el pueblo despierte cuando en verdad empiece a faltarle de comer, 
dinero. Luego caerían culpables e inocentes. 

Los de fuera buscan la perdición de España. Y los de dentro se lo dan todo en bandeja,
como hicieron con Juan Bautista, por el qué dirán. 
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- ¿Se está intentando instaurar en España un régimen comunista-bolivariano, 
como el existente en Cuba y Venezuela?

Peor aún. No solo un régimen comunista, sino la destrucción de todo el país; la 
entrega del país a los enemigos de la Patria. 

- ¿Qué ocurrirá con estos gobernantes que tenemos, y los quieren poner, títeres 
de la masonería y siervos del globalismo?

Estos gobernantes que tenéis son marionetas de los que, en verdad, mandan. Y cuando
ya no les sirvan se desharán de ellos. Ahora se mantienen el poder porque dicen sí a 
todo lo que "ellos" quieren. 

4.- En mayo, a finales, hay una luna de las llamadas "de sangre". Hay preocupación 
en el sentido de que, quizás, marca acontecimientos nada buenos. Visto cómo está 
evolucionando todo en el mundo, y en España ¿qué está marcando ese evento 
astronómico en el devenir de los acontecimientos?

De momento, anuncio de catástrofes en todo el mundo, y de decadencia en la 
humanidad. Se desarrollarán unos hechos, Iglesia-Política, para mal. 

5.- Ahora vienen a España las "Pastilla contra el Covid". Ya hace unos años se publicó
la existencia de "pastillas inteligentes", con tecnología micro (microchips), que son 
capaces de liberar medicamentos progresivamente, de monitorear constantes vitales, o
de llevar a cabo otro tipo de actuaciones a espaldas del paciente que, quizás, nada 
tienen que ver con la medicina... ¿qué trae esa pastilla, y qué relación tiene su 
actuación con los componentes introducidos en las sucesivas dosis de las 
vacunas...?

Nada bueno. 

Las pastillas es como una bomba que pondrá en activo todo el veneno en las vacunas 
para dañar aun más. Esas pastillas irán deteriorando órganos, músculos, huesos... 
dañando mente y corazón. No sabéis bien hasta dónde llega la maldad del hombre 
para dañar y matar. 
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MENSAJE DEL SEÑOR

Mira, Hija mía. Mi Decreto es:

Que todo ser humano haga examen de conciencia severo de los acontecimientos 
presentes y futuros, que lo analicen todo e intenten comprender que Dios los está 
avisando, dando señales, de que Él es el único que puede ayudar y parar la maldad del
mundo. Y que, de no ser así, se verá en la necesidad de mandar un Aviso al mundo de 
que Él es el único Dios verdadero, y el que manda en todo; en el que el hombre se vea
a sí mismo, cómo está actuando y lo lejos que está de Dios-Padre, lo manchada y 
enferma que está su alma con el pecado mortal. 

Días vendrán en los que, llorando, pidáis clemencia a Dios, y ya no habrá solución, 
porque el mal cubrirá toda la tierra; y la tierra sin Dios, sin Luz, estará a merced de 
los demonios, que por un tiempo gobernarán toda la tierra, haciendo de sufrir al 
género humano para que pierdan su alma, lo más preciado que Dios concedió al 
hombre. 

--

Hija, sé que tus problemas son numerosos pero, poco a poco, con la ayuda de mi 
Madre, se irán solucionando. 

Yo quiero que se haga oración por todos esos hermanos que, sin quererlo o por 
ignorancia, han cedido a ser pinchados, y están arrepentidos. Si su arrepentimiento es 
sincero y piden perdón, Dios-Padre puede disolver el veneno de su cuerpo como ha 
hecho con algunos Santos que intentaron envenenar, como a Juan Pablo II. Pero tiene 
que ser su arrepentimiento sincero, y no volver a hacerlo más, por mucho que digan 
por la salud, para no contagiarse; eso no es verdad, ya que los que no lo hicieron 
gozan de mejor salud. 

El mundo se consume lentamente. El hombre goza solo con todo lo malo, con todo lo 
prohibido. Parece que son felices rodeados de demonios a los que tienen como 
amigos, olvidándose de sus ángeles de la guarda. 

Camina despacio por la vereda de espinas y obstáculos, que pronto llegarás a la 
presencia de Dios. Camina ligero por el camino de rosas, y llegarás pronto al infierno;
porque no olvidar que las rosas, en su fragancia y hermosura, se marchitan pronto y 
tienen espinas. 

Os ama mucho vuestro amigo y Señor, Jesús de Nazaret. Acuérdense de las almas del 
Purgatorio; y por los agonizantes y moribundos de cada día, para que mueran en 
Gracia de Dios y se salven.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Que así sea. Amén.
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